

# INDONESIA MUDA

## Melalui One Day Trail Adventure, Kapolres Barru Sampaikan Pesan Pemilu Damai

Muhammad Rizal - [BARRU.INDONESIAMUDA.OR.ID](https://BARRU.INDONESIAMUDA.OR.ID)

Oct 2, 2023 - 14:35



*Kapolres Barru dengan nomor start 03 saat di jalur. Foto : @iamventure*

Barru – One Day Trail Adventure Bhayangkara Jelajah Alam Barru berhasil digelar oleh Polres Barru bekerja sama dengan Betric. Ratusan rider pecinta jalur ekstrem meramaikan event tersebut pada Sabtu (30/09/2023). Dengan rute kurang lebih 60 kilometer, para rider dari berbagai provinsi tersebut disugahi keindahan alam Kabupaten Barru.

Tidak hanya rider se-nusantara beberapa pejabat juga tidak ketinggalan untuk menjajal rute yang memacu adrenalin tersebut, diantaranya Kapolres Barru AKBP Dodik Susianto, S.I.K, Kapolres Parepare AKBP Arman Muis, S.H., S.I.K., MM, Dandim 1405 Mallusetasi Letkol Inf. Hastiar Hatta, S.I.P

Di malam ramah tamah rider yang dilaksanakan di Alun Alun Kota, Kapolres Barru dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini mengusung tema “Menuju Pemilu Damai, Aman, Indonesia Maju” sebagai ajang untuk menyebarluaskan pesan-pesan persatuan dan perdamaian di tengah tahun politik saat ini, khususnya Kabupaten Barru yang akan melaksanakan pemilu dan pilkada 2024.

Selaku ketua dewan pembina kegiatan, Kapolres mengucapkan terimakasih kepada pemerintah daerah dan seluruh pihak yang berpartisipasi dan mendukung pelaksanaan kegiatan.

“Saya ucapkan terima kasih atas dukungan pemerintah daerah Kabupaten Barru atas dukungannya sehingga kegiatan ini bisa berjalan aman dan lancar” ujar Kapolres.

Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si menyampaikan apresiasi atas pelaksanaan kegiatan ini yang menurutnya berhasil memperkenalkan keindahan Kabupaten Barru kepada rider yang datang dari berbagai provinsi. Terlebih lagi mampu memberikan dampak positif bagi pengusaha UMKM.

“Melalui Bhayangkara Jelajah Alam Barru, kita berhasil memperkenalkan potensi alam Kabupaten Barru kepada rider yang datang dari berbagai provinsi”, ungkap Bupati.

Selain menyuguhkan pertunjukan musik di malam ramah tamah, pihak panitia yang diketuai oleh Kapolsek Balusu Ipda Iqmal, S.H., S.E mengundi hadiah utama 1 unit mobil dan 5 unit sepeda motor, serta puluhan hadiah hiburan lainnya.